
Die Menschen sind da, um 

einander zu helfen, und wenn man 

eines Menschen Hilfe nötig hat, so 

muss man ihn ansprechen. 

Das ist der Welt Brauch und heißt 

noch lange nicht betteln. 
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